



Nombre del alumno: Tania Elizabeth Martínez Hernández

Nombre del profesor: Dr. Luis Enrique Guillen Reyes

Nombre del trabajo: Ensayo de la película La Milla verde

Materia: Bioética y Normatividad

Grado: 3°

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 08 de octubre de 2023

La Milla Verde

Introducción

En un hogar para ancianos en Louisiana en el año 1999, Paul Edgecomb le cuenta a su compañera Elaine eventos de su vida que tuvieron lugar en 1935, durante la Gran depresión, cuando él era un oficial de la prisión, a cargo del corredor de la muerte, al que llamaban "La Milla Verde". En el cual Paul trabajaba con los oficiales Brutus Howell, Dean Stanton, Harry Terwilliger y Percy Wetmore en la penitenciaría de Cold Mountain, lidiando todos los días con prisioneros de todo tipo condenados a muerte.

Desarrollo

Un día reciben en el corredor a John Coffey, un hombre de color físicamente imponente, demasiado alto pero muy amable. John ha sido condenado tras ser declarado culpable de violar y asesinar a dos gemelas blancas. Sin embargo, su actitud temerosa y su temperamento gentil llaman la atención de uno de los guardias, quien no sólo dudará de la culpabilidad de Coffey, si no también descubrirá que los milagros existen y pueden suceder donde sea. Luego con el paso de los días uno de los oficiales que lo cuidaba, sufría de una infección. Al comprobar los poderes curativos de John y recordando la manera en que este curó de la misma manera milagrosa su infección urinaria, Paul decide sacar temporalmente a John Coffey de la prisión para que cure a Melinda Moores, esposa del alcalde de la prisión, matrimonio amigo a la vez de Paul y su esposa. Tras convencer a sus compañeros

de guardias, liberan a Coffey no sin antes encerrar a Percy en la celda de seguridad, aprisionado por la camisa de fuerza y amordazado (haciéndole creer que se trata de una simple represalia por la brutal matanza de Del) ya que en el momento en que Percy tendría que haber mojado la pequeña esponja que se colocaba en la cabeza del condenado para que corra mejor la corriente y la descarga llegara casi inmediatamente al cerebro, pero no lo hizo, aún sabiéndolo, para ver que podría pasar. El resultado fue horrible: en lugar de la muerte rápida que debía habérselo dado, Delacroix murió calcinado y sufriendo terribles dolores. También se encargan de sedar previamente a William Wharton con morfina en una Coca-Cola, pero éste se despierta en su trance y captura por el brazo a Coffey, quien se queda lívido y le dice "Eres malo, a lo que Wharton responde "Sí, negro, más malo de lo que crees". Luego tuvo un juicio de tres horas, luego fue culpado y ejecutado y tras su muerte, Paul y Bruto piden el traslado a otra prisión (una correccional de menores).

Conclusión

Esta película nos habla de la injusticia y la discriminación que se tienen a ciertas personas de color y por como se ven y los hacen ver como criminales. Pero también habla acerca de la bondad que puede tener una persona y preocuparse por el bienestar y salud de las personas. Esto nos deja un bonito mensaje: "No darte por vencido". Nunca esperar a que otro haga las cosas por ti, sino que debes buscar la manera de resolverte tu mismo.